

Hommage en Angola à la mémoire du chef de la mission militaire cubaine



L'ambassade de Cuba en Angola rend hommage à Raúl Díaz Argüelles

Luanda, 11 décembre (RHC) Les membres de l'ambassade de Cuba en Angola ont rendu hommage lundi, au siège de la mission diplomatique, à la mémoire de Raúl Díaz Argüelles, premier chef de la mission militaire cubaine dans ce pays, à l'occasion du 48ème anniversaire de sa mort.

En présence de l'ambassadeur, Oscar León, une minute de silence a été observée en hommage aux 285 combattants de l'île qui ont donné leur vie aux côtés du peuple angolais, ainsi qu'aux 204 autres morts dans l'exercice de leurs fonctions civiles.

L'attaché militaire, naval et aérien, le colonel Enrique Kindelán, a rappelé la carrière de Díaz Argüelles, qui a rejoint le Directoire révolutionnaire "13 de Marzo" dans la lutte contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958) et a atteint le grade de commandant à l'âge de 22 ans seulement.

Après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, il a assumé diverses responsabilités, dont la lutte active contre les bandits jusqu'à l'extermination des bandes opérant dans la province de Matanzas.

En août 1975, en réponse à une demande d'aide militaire du Dr António Agostinho Neto, il est nommé par le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, pour établir et diriger la mission militaire en Angola pendant sa première phase.

À l'époque, il dirige un groupe de 429 officiers de la nation caribéenne qui participent à la création de quatre centres de formation militaire d'une capacité de 500 étudiants chacun, dans lesquels ils préparent des milliers de combattants des Forces armées populaires pour la libération de l'Angola (Fapla).

Une fois la guerre déclenchée, leur travail a été fondamental dans la confrontation avec l'ennemi, qui ne parvenait pas à passer en direction de Luanda.

Le 11 décembre 1975, alors qu'il se rendait à Hengo, dans la province de Cuanza Sul, le transporteur blindé dans lequel il se trouvait entra en contact avec une mine antichar qui lui détruisit les jambes, et il mourut quelques heures plus tard à l'âge de 39 ans.

À titre posthume, le 2 décembre 1976, il est promu au grade de général de brigade.

À l'occasion du 40e anniversaire de l'indépendance de l'Angola en 2015, le Conseil d'État a décidé de lui décerner le titre honorifique de héros de la République de Cuba et l'ordre Máximo Gómez du premier degré.

Le président de l'Angola, João Lourenço, lui a remis post mortem l'Ordre Agostinho Neto, présenté lors d'une cérémonie solennelle au Palais de la Révolution à La Havane, le 1er juillet 2019. (Source:PL)



Radio Habana Cuba